

# Considerable baja del comercio nica

Managua, junio 3 (UPI). El deterioro de la integración del comercio Centroamericano preocupa "especialmente a Nicaragua", aunque mantiene un libre comercio con Honduras y Costa Rica, dijo el vice ministro de Comercio Exterior nicaraguense, Orlando Solórzano.

El funcionario indicó que preocupa a todos los países del área, el deterioro "gradual" de ese comercio, pero "especialmente a Nicaragua", que tuvo un intercambio de 370 millones de dólares en 1986, en contraste con los 1.129 millones de dólares que hubo en 1980.

Señaló que "hay libre comercio con Honduras y Costa Rica. Llamamos a los productores a exportar" hacia esos países, tomando en consideración el funcionamiento de las cámaras especiales de compensación, creadas en la reunión de los presidentes de Centroamérica, en mayo del año pasado en Esquipulas, Guatemala, dijo Solórzano.

Explicó sin embargo, que el mecanismo por el cual los Bancos Centrales de cada país emiten títulos-valores que el exportador vende al importador para

—Pasa a la página 54—



**FUERTE VIGILANCIA.** París, junio 3 (AP-cablefoto). Un agente, armado de una ametralladora liviana, monta guardia en los alrededores de un cuartel, don-

de se ha reforzada la vigilancia. Hoy se inició un tribunal parisiño el juicio a tres terroristas del grupo "Acción Directa" y la policía incrementó las medidas de seguridad.

## Redada en Francia ante amenazas de terroristas

París, junio 3 (AP). La policía detuvo hoy a 57 personas norafricanas y del Medio Oriente en una redada nacional en respuesta a nuevas amenazas terroristas, anunció el Ministerio del Interior.

Agregó que unos 30 de los

detenidos seran expulsados del país.

El Ministerio dijo que las detenciones fueron practicadas por tenencia ilícita de armas y falsificación de documentos.

—Pasa a la página 30—

## Jubilase el Jefe del Estado Mayor Panamá

Panamá, junio 3 (UPI). La jubilación del coronel Roberto Díaz Herrera, jefe de Estado Mayor de las Fuerzas de Defensa panameñas, fue calificada por la oposición como una contribución a la democratización del país.

Es un "hecho positivo para la democratización del país y para las Fuerzas de Defensa", el retiro de Díaz Herrera, dijo hoy el legislador Carlos Arellano Lennox, vicepresidente del

—Pasa a la página 55—

## Muere Andrés Segovia, padre de música clásica

Madrid, junio 3 (UPI). Andrés Segovia, considerado el mejor guitarrista de todos los tiempos y el padre de la música clásica con guitarra, murió pacíficamente en su hogar mientras veía televisión con su familia, anunció hoy su

médico.

Indicó que Segovia, de 94 años, falleció a raíz de un ataque cardíaco.

Segovia, cuya carrera se extendió por 71 años, incluyendo una gira mundial

—Pasa a la página 56—

## IPI pide a Chile anular la pena de cárcel a periodista

Londres, junio 3 (AP). El Instituto Internacional de Prensa (IPI), pidió hoy al Ministro del Interior de Chile, Ricardo García Ro-

—Pasa a la página 15—



**SUCESOR.** Seúl, Corea del Sur, junio 3 (AP-cablefoto). Roh Tae-Woo, de 55 años, ha sido designado sucesor del actual presidente, Chun Woo-Huan. La oposición ha rechazado la sucesión y demanda elecciones.

## Flotilla hindú recibe amenaza de Sri Lanka

Rameswaram, India, junio 3 (UPI). Una flotilla de barcos pesqueros de India cargados de provisiones para los civiles atrapados en una zona de guerra de Sri Lanka, regresó hoy a su base tras las amenazas de ser atacados por Sri Lanka.

El ministro de Seguridad Nacional de Sri Lanka, Lathil Athulathmudali, anunció en Colombo que la flotilla había cambiado rumbo tras discutir por radio con

—Pasa a la página 54—

## EU reforzará presencia naval en Golfo Pérsico

Washington, junio 3 (DPA). En el marco de la política de protección de las rutas de petróleo del Golfo Pérsico, escenario de la guerra Iran-Irak, Estados Unidos reforzará su presencia naval en la zona.

Entretanto, la Cámara de Representantes norteamericana exigió al gobierno del presidente Ronald Reagan que informe detalladamente al Congreso so-

—Pasa a la página 56—

## Inauguran Conferencia del Trabajo en Ginebra

Ginebra, junio 3 (DPA). Las violaciones de los derechos laborales en numerosos países del mundo estarán en el centro de la 73 Conferencia Internacional del Trabajo, inaugurada hoy en Ginebra.

En la reunión, hasta el 24

de junio, toman parte cerca de 2,000 delegados de gobiernos, organizaciones sindicales y patronales de los 150 estados de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

—Pasa a la página 19—

## Temen otra escalada de violencia en Líbano

Tripoli, Líbano, junio 3 (AP). Campanas de Iglesias y recitados del Corán se escucharon hoy en toda la ciudad de Tripoli cuando el asesinado primer ministro Rashid Karami era bajado a su tumba, en me-

dió de crecientes temores de que su muerte podría producir una escalada en la violencia sectaria del Líbano.

El primer ministro inte-

—Pasa a la página 56—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FALLECE.** Madrid, junio 3 (Reuters). Foto de archivo del guitarrista español Andrés Segovia, que falleció ayer en esta capital, a la edad de 94 años; siendo uno de los más talentosos maestros en su especialidad.



**FUNERALES.** Tripoli, Líbano, junio 3 (AP-cablefoto). Miles de dolientes marchan tras el carruaje que transporta el féretro del ex primer ministro Rashid Karami, ultimado el lunes anterior en un atentado terrorista. Un grupo islámico reclamó ayer la responsabilidad del atentado.

—Pasa a la página 30—

# Elliot Abrams rechaza petición para dimitir

Washington, junio 3 (UPI). El secretario asistente de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, dijo hoy que no será el "chivo expiatorio" en el escándalo Irán-Contras y rechazó un pedido para que renuncie.

Abrams, el agresivo vocero del presidente Ronald Reagan en la política anticomunista hemisférica, se describió como un bien intencionado defensor de los contras nicaraguenses durante el tiempo en que él, dijo, no sabía virtualmente nada acerca de planes encubiertos para proporcionarles fondos y armas.

El efecto, reconoció Abrams, fue que él engañó al Congreso, al pueblo de Estados Unidos y al secretario de Estado, George Shultz.

Abrams fue interrogado hoy por segundo día por la

comisión conjunta que investiga el escándalo Irán-Contras.

El representante demócrata Jack R. Brooks dijo que el escenario "quijotesco" que había montado Abrams, lo acusaba de saber más que lo que reveló y dijo que su trabajo era peligroso.

"Sólo puedo concluir después de esto que usted o es extraordinariamente incompetente o que aún está... engañándonos con frases semánticas o quizás el gobierno lo ha mantenido intencionalmente en la oscuridad sobre todos estos asuntos".

"Y estoy profundamente perturbado por ello y me pregunto si usted puede sobrevivir como Secretario Asisten-

—Pasa a la página 30—